

Patienteninformation

Information der Krankenkassen/-verbände und der KVSH

Blutzuckerteststreifen



Liebe Patientin, lieber Patient,

Ihr Arzt oder Ihre Ärztin verordnet Ihnen Insulin zur Behandlung Ihres Diabetes mellitus. Bei dieser Therapie ist es erforderlich, dass Sie Ihren Blutzucker regelmäßig kontrollieren und gegebenenfalls die Insulindosis selbstständig anpassen. Dafür nutzen Sie ein Blutzuckermessgerät mit entsprechend passenden Teststreifen. Derzeit sind etwa 80 gängige Teststreifensysteme auf dem Markt erhältlich.

Lassen Sie sich davon nicht verunsichern!

Alle Teststreifen sind Qualitätsprodukte

Alle erhältlichen Teststreifen garantieren Ihnen eine zuverlässige Blutzuckerkontrolle. Die Teststreifen müssen ausnahmslos die gesetzlich vorgeschriebenen Standards einhalten. Auch teurere Streifen messen nicht genauer und bieten keinen größeren medizinischen Nutzen als preisgünstigere Teststreifen.

Ihre Versorgung

Die für Sie notwendige Menge an Teststreifen erhalten Sie bei entsprechender Indikation zuzahlungsfrei auf einem Kassenrezept. Eine gute medizinische Versorgung hat ihren Preis und der kann stark variieren. Um sicher zu stellen, dass Sie jederzeit ausreichend Teststreifen erhalten, schließt Ihre Krankenkasse Verträge mit verschiedenen Herstellern ab. Dies ermöglicht eine größere Wirtschaftlichkeit und Sie erhalten oftmals einen zusätzlichen Service.

Ihre Krankenkasse berät Sie dazu gern!

Einzelne Verträge können jedoch auch dazu führen, dass Ihr Blutzuckermesssystem und die Ihnen verordneten Teststreifen von Ihrem Arzt umgestellt werden. Unterstützen Sie ihn und Ihre Krankenkasse in diesem Fall. Ihre Versorgung bleibt garantiert qualitativ gleichwertig.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Diabetes mellitus in Deutschland

- Alle Diabetiker in Deutschland verbrauchen zusammen täglich rund 3 Millionen Teststreifen.
- Pro Tag entstehen damit Kosten zwischen 1,2 und 2,4 Millionen Euro.
- Ein Diabetiker, der durchschnittlich dreimal täglich den Blutzuckerwert bestimmt, verbraucht im Jahr mehr als 1000 Blutzuckerteststreifen.
- Jährlich ergeben sich damit Kosten zwischen rund 400 Euro und 850 Euro.